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市企联咨询委召开工作会议讨论 2024 年调研课题 
 

2月 29日市企联咨询委召开工作会议，会上讨论了《市企联咨

询委 2024年调研方案（讨论稿）》，经研究，咨询委今年调研的主

题将围绕“企业履行社会责任”、“岸线经济”这两大主题深入调

研。上半年在“企业履行社会责任”的主题下展开调研，调研采取

座谈和走访的方式进行。调研的目的是推动更大范围的企业参与发

布企业社会责任报告，并推荐表扬一批履行社会责任优秀企业。下

半年开始围绕“岸线经济”的发展问题、建议等方面持续开展调研。 

 

 

企联视窗 
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无为企联隆重召开 2024 年年会 

 

2024 年 2月 26日，无为市企业联合会隆重召开 2024 年年会。

市委副书记、市长匡健出席会议并作专题报告，市委常委、常务副

市长唐曾胜、无为市企联会会长姜纯出席会议并讲话，市企联党支

部书记吴文斌、市企联党支部副书记周永志、市企联秘书长蒋洪洲、

市直相关部门的主要领导以及全体会员企业代表 120 多人出席了会

议。会议由副会长盛业华主持。  

市委副书记、市长匡健为大会作报告，报告分析了 2023 年无为

发展的成绩与问题及 2024 年的机遇与挑战。匡健指出，当前，无为

的发展正处在动能强劲、提速换挡的关键期，必须牢牢把握“稳中

求进、以进促稳、先立后破”的工作总基调，一心一意谋发展、心

无旁骛干事业，重点在培育接续动能、传统产业转型升级、区位优

势转化、提升城市层级、创建一流营商环境上形成新突破，加快实

现更高质量发展。匡健希望各位企业家大力弘扬企业家精神，坚定

发展信心，坚持创新引领，不断提升企业核心竞争力，努力实现跨

越发展。政府各部门要与企业家想在一起、干在一起，以更近的距

工作站动态 
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离、更高的效率贴身做好为企业服务，企业联合会作为广大企业的

娘家人、贴心人、代言人，必须充分发挥企联的职能作用，积极维

护企业合法权益，为企业提供政策咨询，法律服务，为广大企业和

企业家营造更公平、公正的发展环境。会上还表扬了 2023 年度 12

家优秀会员企业，会议号召全体会员企业要以受表扬的优秀会员企

业为榜样，主动作为，积极参与企联会各项活动，为无为市经济社

会发展做出新的贡献！  

年会程序内容由秘书长蒋洪洲作《无为市企业联合会成立以来

工作报告及 2024 年工作安排》，市企联支部委员费康复作《无为市

企业联合会成立以来财务报告》，与会企业家们一致表决并通过了

以上报告。  

姜纯会长的总结讲话回顾了选择到家乡无为投资创业的历程，

他代表无为企联感谢市委、市政府给广大企业提供了一流的营商环

境，饱含深情地表达了回报家乡建设无为的决心和信心。        

副市长唐增胜发表了热情洋溢的讲话。他对企联和企业提出了

殷切的期望。希望无为企联在新的一年里,进一步凝聚共识，在推进

无为经济高质量发展中体现价值，不断激发企业和市场主体的活力，

为服务无为经济社会发展做出更大贡献！ （无为企联供稿） 
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市企联湾沚工作站走访六郎商会 

为贯彻落实芜湖市企业联合会 2024 年年会会议精神，加强企联

与各商会、行业协会之间的联络。近日，市企联湾沚站专家咨询委

召集人陶显松带队走访了湾沚区六郎商会。并展开座谈交流，介绍

了各自社团的基本情况，听取了企业有关方面的诉求，双方共同协

商探讨企业出现的问题。六郎商会会长夏晓冰、秘书长陶能林等参

加座谈交流。 最后，陶显松代表芜湖市企业联合会对六郎商会积极

申请加入芜湖市企业联合会表示热烈欢迎。 

 

市企联湾沚工作站赴芜湖乐佳电器有限公司调研 

为贯彻落实芜湖市企业联合会 2024 年年会会议精神。近日，湾

沚站专家咨询委召集人陶显松，芜湖市企业联合会湾沚站站长、安

徽华星集团董事长奚志华等来到会员单位“专精特新”企业芜湖乐

佳电器有限公司调研。调研组一行先后参观了乐佳电器注塑车间、

绕组车间、检测研发中心实验室等，乐佳电器总裁韩林陪同参观。 随

后，进行了座谈交流，韩林总裁向调研组介绍了公司自成立来的经

营、发展情况。调研组对芜湖乐佳电器十三年来的快速发展和取得
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的成绩表示赞赏。愿意为会员企业提供更多、更优质的服务。（湾沚

站供稿） 
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